

EN LA BRECHA SEGUIMOS MÁS DE MEDIADA YA LA HUMEDA PRIMAVERA

La primavera avanza con su humectante paso; y camina silente de cara hacia el verano. Nosotros, "MASACRÍTICA" al mismo ritmo vamos dándole a los pedales de la "bici" y rodando, por las calles y plazas de todo el casco urbano. entre "buses" y coches, furgones de reparto, camïones y motos y todo este "ganado" que sobre ruedas anda velozmente a dïario;

y que a las bicicletas las van arrinconando sin ningún miramiento, pues se sienten los amos los que van al volante con prisa, acelerando, dando la sensación de tragarse el asfalto. Nosotros, "MASACRÍTICA" llevamos ya dos años pidiendo (el carril "bici") sin que nos hagan caso. Una enorme paciencia estamos de mostrando, un mes tras otro mes vamos reivindicando

para las bicicletas un carril reservado; y hasta hoy el Consistorio nos está toreando, no se ven perspectivas. ¿Alcaldesa, ha pensado en este colectivo alguna vez acaso? Yo le aconsejaría que debía ir pensando en esta problemática y no a tiempo muy largo, dándole a la ciudad aspecto renovado, ¡como han hecho ya algunas del entorno cercano...

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

AL COLECTIVO "MASACRÍTICA" Y AFINES, POR EL TESÓN DEMOSTRADO DURANTE ESTOS DOS AÑOS DE CONCENTRACIONES Y PASEOS POR LA CIUDAD.-